
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1434/2015 
  

 
Requer informações acerca da 
pista de skate localizada na 
Praça Augusto Toledo, entre as 
Ruas Tupis, Carijós e 
Tupinambás, no Bairro Jardim 
São Francisco.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, conforme informações do Jornal Diário 

(06/10/2015 pág. 04) em anexo, o skatistas que frequentam a pista de skate do 
local, estão reclamando que a mesma foi construída com um dos lados muito 
acentuado, e já causou vários acidentes;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) É possível a administração corrigir essas irregularidades? 

Quando?   
 

2º) É possível a administração interditar a pista, para evitar outros 
acidentes enquanto aguarda manutenção? 
 

3º) Antes da manutenção, é possível a administração procurar 
assessoria com os skatistas locais, para que as irregularidades sejam 
corrigidas adequadamente? 

 
4º) Outras informações que se fizer necessário.  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de outubro de 2.015. 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


